
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Mitglieder,  

 

die Sommerferien haben in dieser Wo-

che begonnen, Sommerpause ist nun 

auch im Landtag eingekehrt. Bis in 

diese Woche hinein wurden Vorberei-

tungen für den anstehenden Doppel-

haushalt getroffen. Vor einigen Tagen 

hat Minister Strobl eine Regierungser-

klärung für das eminent wichtige Thema 

der Digitalisierung abgegeben. Die Zu-

kunft stand auch im Fokus einer Podi-

umsdiskussion, die ich mit der Kollegin 

Kordula Kovac MdB veranstaltet habe. 

Die Folgen des Klimawandels für den 

Weinbau wurden diskutiert.  

 

Vorbereitungen für den Doppelhaus-

halt 2018/19 laufen  

Mit den Beratungen für den Doppel-

haushalt im Dezember stehen im Land-

tag Mammutsitzungen an. Die Vorberei-

tungen dafür laufen bereits. In den ver-

gangenen Sitzungen der Haushalts-

kommission konnten wir uns auf die 

Eckdaten verständigen. Wir wollen da-

bei einen klaren Fokus auf Innovationen 

und Nachhaltigkeit setzen. Dazu gehört 

es auch, den Sanierungsstau konse-

quent anzugehen. Unser Ziel ist klar: 

keine neuen Schulden, keine Steuerer-

höhungen und die Tilgung von mindes-

tens 200 Millionen Euro Schulden am 

Kreditmarkt. Mehr… 

 

Digitalisierung als Zukunftschance 

für den ländlichen Raum 

Digitale Daten sind heute aus unserem 

Alltag nicht mehr wegzudenken. Das 

gilt für das private ebenso wie das öf-

fentliche Leben. Die ersten Assoziatio-

nen sind vielleicht Smartphones oder 

Online-Einkäufe, doch der Themenbe-

reich Digitalisierung ist weitaus viel-

schichtiger und wird immer bedeuten-

der werden. Breitbandausbau, Wirt-

schaft 4.0 und das im letzten Jahr ge-

startete Cyber Valley sind nur drei 

Stichworte aus einer komplexen Mate-

rie. Mehr… 

 

Chancen und Risiken für den Wein-

bau in Zeiten des Klimawandels  

Welche Folgen hat der Klimawandel für 

den Weinbau, welche Chancen aber 

vor allem auch welche Risiken ergeben 

sich daraus? Diese Fragen standen An-

fang der Woche im Forchtenberger Rat-

hauskeller im Fokus einer Podiumsdis-

kussion, zu der die Bundestagsabge-

ordnete Kordula Kovac und ich gemein-

sam eingeladen hatten. Mehr… 

 

Ich wünsche Ihnen allen eine erhol-

same und schöne Sommerzeit. 

Ihr  
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